





Pour : 15

Contre : 0

Abstention : 0

↳ Avenant accueil de loisirs :

Afin de faire respecter les délais d'inscription à l'accueil périscolaire du matin et du soir, nous sommes amenés à changer la tarification en fonction des dates d'inscription des enfants. Il convient d'établir un avenant au règlement intérieur de l'accueil.

Pour : 15

Contre : 0

Abstention : 0

↳ Avenant CCAB :

Afin d'avoir une cohérence dans la préparation du cahier des charges pour la consultation de la maîtrise d'œuvre, l'ATDA propose de remplacer les travaux prévus dans le CCAB pour l'année 2020 Rue Marcellin Desboutins par les séquences 2 - 3 - 5 - 4a - 4b - 4c sur la RN7, ce qui permettra aussi une continuité des travaux dans l'ensemble de la traversée du bourg.

Pour : 15

Contre : 0

Abstention : 0

↳ Admission en non-valeur :

La trésorerie nous a fait parvenir un état des sommes à admettre en non-valeur pour un montant total de 391,19 €. Il convient de délibérer pour accepter l'admission en non-valeur de ces produits irrécouvrables (années 2010 à 2014)

Pour : 15

Contre : 0

Abstention : 0

↳ Subvention exceptionnelle RMA :

Le 20 mai prochain, la société musicale l'Indépendante organise une journée « Rétro Musique Auto » et sollicite une subvention exceptionnelle pour l'aider à financer ce projet. Le montant est fixé à 700 euros.

Pour : 13

Contre : 0

Abstention : 2

↳ Avenant au bail commercial de Pascaline Genet :

Madame Pascaline Genet souhaitant reprendre au Panier sympa la licence de débit de boissons et de débit de tabac de madame Constant, un avenant à son bail commercial est demandé par le notaire.

Pour : 15

Contre : 0

Abstention : 0

↳ Questions diverses :

Michel Simon informe le Conseil que suite aux travaux de la cantine de Neuilly, l'accueil de loisirs pendant les vacances scolaires aura lieu pendant un an à Bessay. La commune mettra à disposition les locaux de l'accueil de loisirs et de la cantine.

Suite à l'assemblée générale du comité inter associatif, il a été signalé qu'il n'y avait plus de four dans la maison des associations. Jérôme Périchon s'insurge que cela n'ait pas été prévu dès le départ. Michel Simon lui répond que les besoins avaient été définis avec l'architecte et qu'il était plus judicieux d'augmenter la capacité en chambre froide et de prévoir une armoire

chauffante, de plus la réutilisation du four du piano existant faisait passer la salle en grande cuisine avec un coût supplémentaire de 10 000€. Si le besoin d'un four est indispensable pour les utilisateurs une solution sera étudiée.

Michel Mussier signale que le balayage des rues est en cours et que le revêtement de la nationale 7 sera entièrement refait dans la traversée du bourg du 23 au 27 avril.

Martine Goueffon annonce la remise des prix des maisons fleuries le 20 avril.

Un troisième médecin étant en activité à la maison médicale de Neuilly Le Réal, Guy Lelay demande à quelle date une permanence sera assurée à Bessay .Michel Simon lui répond que le troisième médecin intégrera la maison médicale en fin d'année et que l'organisation de consultations à Bessay pourra alors se mettre en place comme convenu avec le docteur Thomas.

Danièle Mousset signale que des déchets ont encore été jetés et brûlés au bord du ruisseau, que des travaux de mécanique ont repris sur le trottoir rue Charles Louis Philippe et que des voitures se garent sur la piste cyclable de la rue de l'échelle rendant la circulation dangereuse.

Arnaud Dubois a assisté à l'assemblée générale du Sivom, le matériel loué ou prêté aux associations connaît un grand succès. Les fiches sécurité pour les personnes âgées vont bientôt être distribuées. L'avenir du RAM est incertain. Une réunion a eu lieu pour la préparation du bulletin municipal.

Céline Chevalier fait part de la dernière réunion du conseil municipal des jeunes. Les enfants ont décidé d'organiser une journée ramassage des déchets le 30 mai.

Didier Paqueriaud fait part d'une action « Ma commune, ma santé » qui propose des mutuelles aux personnes ayant de faibles revenus.

Une journée « Troc plantes » aura lieu le 29 avril entre particuliers derrière le centre socio culturel.

Michel Simon souhaiterait que le compte Facebook soit verrouillé afin d'éviter les commentaires déplacés. C'est avant tout un site d'informations.

Il fait part également du nouveau recours des familles Siret, Vocat et Gagnol contre le permis de construire délivré par Monsieur Le Préfet du parc photovoltaïque au tribunal administratif.

Séance levée à 23h20.